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#36 Мирах Каунт с планеты Бурхад. Ученик Иисуса Христа.

 

Участники: Ирина Подзорова, Максим Русан, Мирах Каунт, МидгасКаус

 

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Я  от  всего  сердца  поздравляю  вас  с

великим праздником Рождества Христова. В честь этого праздника мы с моим другом

Максимом  решили  сделать  видеоконференцию  по  ответам  на  вопросы  одного  из

ближайших учеников Христа, которого зовут Мирах Каунт.

 

Максим: Я вас всех приветствую! Я, как всегда, нахожусь за кадром. Ирина,

кто сейчас c нами?

Ирина: Сейчас  с  нами присутствует  представитель  планеты Бурхад  -  Мирах

Каунт,  который  находится  рядом  со  мной  в  астральном  теле  и,  как  всегда,

представитель планеты Эслер - МидгасКаус.

 

00:53 Максим: Привет,  Мирах Каунт.  Расскажи,  как ты выглядишь и с

какой ты планеты?

Ирина: Приветствую вас всех, дорогие жители планеты Земля! Я представитель

планеты Бурхад. Выгляжу я почти так же, как и вы, только мой рост чуть больше двух

метров шестидесяти сантиметров. Я выгляжу как мужчина чуть старше средних лет, с

длинными  светлыми  волосами,  белой  кожей  и  большими  серо-голубыми  глазами.

Здесь я нахожусь в астральном теле и пришёл специально для того, чтобы ответить на

ваши вопросы в этот очень значимый для вас всех день.

 

Максим: Мирах Каунт, сколько тебе лет и сколько вы живёте?

Ирина: Применяя различные технологии, мы живём около 15 000 земных лет.

Мне чуть больше 6 200 по вашему летоисчислению.

 

Максим: Знал ли ты Иисуса Христа, когда он был воплощён на Земле?

Ирина: Да, конечно знал.

 

Максим: Где сейчас находится Иисус Христос?
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Ирина: Христос находится на планете Бурхад, где я живу. Он там находится на

острове,  который  посередине  большого  искусственного  водоёма  (который  вы  бы

назвали озером, но он искусственный, правильной формы). Этот остров имеет площадь

около 24-х квадратных километров (если по вашему исчислению). И там живёт только

он, и могут находиться только ближайшие его ученики, которых он сам пригласит.

 

Максим: Много ли учеников у Христа?

Ирина: С  Бурхада  я  знаю  312  учеников,  которые  более-менее  постоянно

посещают его на этом острове. И с других планет к нему прилетают многие тысячи (но

это бывает, время от времени) то есть ближайших учеников у него: есть с Тумесоута, с

Эслера,  с  колоний  Бурхада.  У  него  (насколько  я  могу  лично  вспомнить)  около...

Больше 10 000, но они бывают: одни - реже, другие - чаще.

 

3:38 Максим: Чем всё это время занимается Христос на Бурхаде, и чем он

занимается сейчас? Как его там зовут? Посещает ли он физически другие миры, в

том числе и Землю?

Ирина: Он не изменил своё имя. Просто не всегда зовут его Иисус или Иешуа -

его обычно зовут Христос (как его и называют на Земле). Всё это время, в которое вы

его не видели после, когда он улетел (после того, как он покинул Землю), его привезли

на  Бурхад.  И  всё  это  время  (до  настоящего  момента)  он  занимался  созданием  и

поддержанием своего общества на Земле, которое по-гречески называется Экклезия...

Экклезия на Земле составляет единый организм, а в духовном мире, в астральном мире

составляет  то,  что  вы  называете  единым  эгрегором.  Поддержанием  этого  эгрегора

своей энергией и переработкой через своё тело всех энергий, в него поступающих от

землян,  он  и  занимается  -  это  очень  нелёгкая  работа.  Из-за  этого  он  вынужден

повышать свои вибрации до такой степени, что очень ограниченный круг лиц может

вообще к нему приблизиться (если он искусственно их не снизит).      

           

Максим: Посещает ли он физически другие миры, в том числе и Землю?

Ирина: Очень редко. Он редко покидает пределы острова. Последний раз он

посещал планету Тумесоут около 200 земных лет назад. Планету Земля в физическом

теле он не посещал.

 

5:29  Максим:  Кем  является  физический  отец  Иисуса  Христа,  и  где  он



сейчас?

Ирина: Физическим  отцом  Иисуса  Христа  являлся  представитель  планеты

Бурхад,  которого  звали  Еендер  Ниил.  В  настоящее  время  он  не  воплощён  в

материальном мире и находится в духовном мире.

 

5:52 Максим: Кем на самом деле является тот,  кого на Земле называют

дьяволом и    Люцифером? Правда ли, что он падший ангел, где он сейчас? Кто

такие бесы, и чем они занимаются на Земле?

Ирина: Люцифер - один из ангелов высшего 24-го уровня.  Ещё до создания

людей на  Земле,  он воплощался  на  планете  Селбет и  деградировал  там до уровня:

сначала - до среднего уровня, потом уже (при воплощении очередном на Селбете) он

стал демоном. И он был непосредственно замешан… Он принимал непосредственное

участие в той истории, когда селбетовцы пытались уничтожить людей на Земле (ещё

до войны, 12 тысяч лет назад). Это был пример того, как даже самый высший ангел,

воплотившись в материальном мире, может деградировать до уровня демонов.

 

Максим: Где он сейчас?

Ирина: В духовном мире, на уровне демонов. Он сейчас не воплощён. Любого

демона можно назвать дьяволом, перевод слова «дьявол» - означает «клеветник». А

если вы имеете в виду именно Люцифера - он сейчас в духовном мире, не воплощён.

 

Максим: Кто такие бесы и чем они занимаются на Земле?

Ирина: Бесы - это один из видов демонов, которые обычно учитываются на

пятом уровне. На Земле: вы имеете в виду в воплощении или не в воплощении?

 

Максим: Нет, не в воплощении.

Ирина: У демонов, бесов есть одна цель - нести в мир своё искажённое понятие

о свободе, о том, что существуя вне света, вне любви Бога, можно развиваться, то есть

в том направлении, в котором они это считают правильным. И они часто находят даже

некоторое наслаждение (временное, конечно же) в этом развитии. Они уверяют всех

других духов в том, что Бог, рождая нас всех, духов: если он не предотвратил зло,

вложив  в  нас  неспособность  к  деградации  (даже  в  материи),  если  он  не  вложил  -

значит, он хотел, значит, он желал наступления этого зла, и значит, зло творить - это

нормально. На самом деле, свобода выбора - это дар его любви. Бесом может стать



любой из воплощённых духов, который поверит в ту идею, что “свобода - она мешает»

(что свобода зря дана, что она мешает развиваться в свете). В любом случае, даже если

свобода послужила к деградации, она всё равно - благо. И тот, кто об этом забывает -

он настраивается против Бога, отворачивается от света его любви и, в конце концов,

становится бесом. Как и любые духи, бесы ждут очереди на воплощение, которое им

подбирают духи-консультанты. Но некоторые из них так хотят (так стремятся жить в

материальном мире), что они не желают ждать очереди - ищут себе на Земле или  на

другой планете  духа, который подходит им по вибрациям, и, пользуясь слабостью его

духа, пользуясь его низковибрационными энергиями и неправильными убеждениями,

занимают его тело. Раньше времени идут против воли Бога и в этом, даже не хотят

ждать очереди на воплощение. Что бывает для таких людей, чьё тело заняли? Бывает

большим бедствием и большой бедой, потому что, уже впустив в себя эту сущность,

многие люди без посторонней помощи не способны от неё защититься.

 

11:02 Максим: Благодарю за ответ. Кем была Мария Магдалина, была ли

она женой Христа?

Ирина: До обращения в христианство имеется в виду?

 

Максим: Да.

Ирина: До  обращения  в  христианство  она  вела  образ  жизни,  который  вы

называете здесь падшей женщиной. Она продавала своё земное тело, свою любовь за

деньги.  У  вас  -  это  называется  «блудница».  В  ней  были  демоны,  которых  она

привлекла своей низковибрационной энергетикой. При встрече с Христом, она познала

Свет Истины; и Христос,  увидев  это,  изгнал из неё  демонов,  и она ему полностью

поверила и стала одной из ближайших его учениц. У Христа не было земных женщин

близких, он не был женат.

 

Максим:  Были  ли  у  него  вообще  какие-то  сексуальные  связи  с

женщинами?

Ирина: Нет. С рождения и до смерти, он принадлежал одной из религиозных

групп,  еврейских  религиозных  групп,  которые  подобно  современным  монашеским

орденам - дают обет безбрачия.

 

Максим: То есть у него получается, детей не было?



Ирина: Нет. Физических нет

 

12:47  Максим:  Почему  христианство  и  ислам  построены  на  отрицании

значимости женщины? Почему в понятие Троицы входят только Бог-Отец, Бог-

Сын, и Бог-Дух Святой? Почему нет идеи о Богине-Матери?

Ирина: Вопрос был задан о христианстве или об исламе?

 

Максим: О христианстве давайте зададим вопрос.

Ирина: В  христианстве  роль  женщины  не  только  значима,  но  она  там

подчёркнута,  потому  что  после  Христа,  после  Бога-Отца  и  после  Христа,  второе,

наиболее почитаемое существо в христианской церкви - это его мама, она женщина по

полу. В православной молитве напрямую говорится о том, что Мария, мама Христа…

Я процитирую церковнославянский текст: «…честнейший Херувим и славнейший без

сомнения  Серафим».  Херувим  и  Серафим  -  это  высшие  ангелы  в  православной

традиции и ни один святой мужчина никогда не назывался даже равным им. А Мария

названа намного выше. Ни один человек на Земле не был удостоен такой чести.

 Почему  не  было  Богини-Матери?..  Дело  в  том,  что  цель,  одной  из  целей

христианства,  как  вы  уже  знаете,  было  установление  именно  монотеистической

системы единобожия. И оно предполагало наличие одного Бога. Как предполагаете -

немногих богов. Но во многих случаях в сознании людей во многом заменила именно

мама  Христа,  именно  заменила  Богиню-Мать,  потому  что  в  сознании  людей

Богородица, Богоматерь, она является как бы Богиней. Потому что Бога, по архетипам

многих людей, может родить только Богиня.

 

15:13 Максим: Сколько точно лет назад Христос приходил на Землю? Как

звучало его настоящее имя? Кем он был по национальности?

Ирина: По национальности от мамы он был евреем, иудеем; по папе он был…

Он  был  не  национальности  -  он  был  расы  (принадлежал  расе  планеты  Бурхад).

Настоящее  имя  его  звучало  близко  к  русскому  Иешуа.  Его  рождение  произошло

ранней осенью (примерно в середине сентября) четвертого года до начала новой эры.

 

Максим: То есть приблизительно 2000 лет назад, как и говорится?

Ирина: Да.

 



16:12 Максим: Встречался ли Христос физически с земными людьми после

воскресения и переселения на планету Бурхад? Если да, то с кем именно?

Ирина:  После  воскресения  и  до  переселения  на  планету  Бурхад,  Христос

встречался со многими своими учениками. Сначала его увидела... Первым его увидела

как раз Мария Магдалина, потом его увидели многие апостолы. Но после переселения

на планету Бурхад, физически он встречался только с теми, кого временно привозили

на планету Бурхад. Да, после смерти тела его мамы, он её тоже забрал на Бурхад и

восстановил.  Они  долгое  время  жили  вместе,  а  потом  она  всё-таки  земное  тело

оставила, и сейчас она тоже находится в духовном мире. Но после она воплощалась на

Бурхаде.

 

Максим: То есть ты хочешь сказать, что мама Христа, Мария, была тоже

восстановлена и перевезена на Бурхад после своей смерти?

Ирина: Да. Да, она была перевезена.

 

Максим: А для чего это было сделано?

Ирина: Так захотел её сын, который встретился с её духом в духовном мире

после оставления ею её тела. Они договорились…

 

17:55 Максим: Были ли у Христа родные братья и сёстры на Земле?

Ирина: По маме да,  были. После рождения первенца Иисуса  Христа,  Мария

родила ещё семь детей: было три мальчика и четыре девочки. В том числе, она родила

двоих последних после его распятия, воскресения и переселения на Бурхад.

 

Максим: То есть она родила ещё двоих после того, как Христос умер?

Ирина: Да, да.

 

Максим:  Как  к  нему  относились  родственники,  не  считали  ли  они  его

сумасшедшим?

Ирина: Не буду скрывать того, что такие мысли часто к ним закрадывались в их

душу. Потому что часто, ещё с самого детства он уже контактировал, естественно, с

представителями Бурхада. И он физически тоже контактировал. Рассказывал об этом

родителям,  другим  родственникам…  Ну,  то  есть  я  имею  в  виду  сейчас  -  маме  и

Иосифу,  который  ему  фактически  заменил  на  Земле  отца  физического:  он  его



воспитывал.  А  Иосиф  и  Мария  относились  с  доверием  большим  к  его  рассказам,

потому что духи Иосифа и Марии тоже не случайно были подобраны, не случайно он у

них воплотился, то есть они уже были готовы к такой информации от него.

  А вот другие родственники, например, братья Марии, родственники Иосифа - у

них  была  довольно  большая  семья  в  то  время.  Они  относились  по-разному,  грубо

говоря: одни - с интересом, другие - с недоумением, третьи говорили: «…зачем тебе

это всё надо?»; предупреждали его: «…не надо там говорить вот эти слова, которые ты

говоришь  против  фарисеев!»  и  так  далее;  «…они  тебя  убьют!»  -  предупреждали,

ограждали его от этого.

 

20:27 Максим: Влюблялся ли Христос в девушку на Земле, если да, то в

кого?

Ирина: Для него понятие «любовь» было распространено на всех жителей, и не

только Земли. Жил в осознании того, что он является частью всеобщего Света и уже

чувствовал  себя  в  единстве  со  своим  Отцом.  Поэтому  его  любовь  не  могла

распространяться  на  кого-то  больше  или  меньше.  Он  как  Солнце  светил  на  всех

одинаково своей любовью.

 

21:05  Максим:  Почему  он  решил  родиться  на  Земле?  Знал  ли  он  перед

воплощением о своей будущей судьбе, и какие цели он перед собой ставил?

Ирина: Он подготавливал своё воплощение ещё от времён Авраама -  это за

много тысяч лет до своего воплощения в качестве Христа. Поэтому, естественно, он

знал,  где родится -  ещё очень давно,  подготавливал свой народ для этого.  Цель он

перед собой ставил - научить людей обращаться к Богу как к любви, как к Единому

Свету. Сплотить всех людей под единым знаменем веры: в любовь, в свет, в добро. И

для этого он сразу же (ещё перед воплощением)  сразу же задумывал создать здесь

общество своих последователей, своих людей, через которых он в дальнейшем будет

передавать свою энергию на Землю.

 

22:28  Максим:  Что  ты  скажешь  об  иконах?  Бывают  ли  намоленные,

целительные иконы? Можно ли им молиться, и для чего они вообще нужны?

Ирина: Икона  -  это  образ,  изображающий  реальность  духовного  мира

физическими средствами. Под термином «намоленная икона» понимается тот образ, та

икона,  в  которую  вложено  много  энергии:  человеческих  мыслей,  мыслеформ…



Светлых  мыслеформ:  любви,  счастья,  веры,  терпения.  Когда  человек  не  просто

произносит слова механически, а он с чувством обращается к Богу, то эти чувства на

астральном уровне выходят из его ауры и заряжают окружающие предметы (особенно

тот,  на  который  направлено  внимание  в  этот  момент  человеком).  Что  значит

«заряжает»  -  это  значит,  что  эта  энергия  набирается  в  атомах  и  молекулах

материальных предметов. И тот человек, который будет потом находиться возле этой

иконы, он почувствует эту энергию (если, конечно, он достаточно чувствительный и

настроен на эту волну - именно этой вибрации, которая была вложена в неё). Если он

почувствует  эту  волну  и  эту  энергию  -  ему  будет  легче  настроиться  и  самому  на

молитву, на добрые дела. Вот это вкладывается в понятие «намоленная икона».

 

24:15  Максим:  Почему  современное  христианство  отрицает  возможность

реинкарнации?

Ирина: Это  произошло  по  той  причине,  что  когда  христианство  начало

распространяться  вообще  в  Римской  империи,  христианские  проповедники

столкнулись  с  идеями  реинкарнации,  которые  были  вплетены  в  политеистические

системы (ну то есть других религий). И, распространяя свою веру (христианскую веру)

-  эти  проповедники,  они,  так  или  иначе,  выступали  с  критикой,  в  том  числе  и

реинкарнации.  Тем  более,  многими  языческими  философами  она  понималась

неправильно. Например, допускалась, предполагалась реинкарнация души в животных

и так далее - против чего решительно выступали христианские апологеты. И, вот, по

этой причине учение о реинкарнации - было признано нехристианским, было признано

языческим.  Высшие иерархии христианские  решили:  что  лучше  учить,  что  человек

живёт одну жизнь: чтобы он не надеялся исправить то, что он сделал в этой жизни -

сделать в следующей… Поэтому решили оставить учение просто об одной жизни, за

которой следует рай или ад - как символы высоких и низких вибраций. Тем более теми,

кто  помогал  формировать  христианский  эгрегор,  представителями  Бурхада  и

Тумесоута  -  было  решено,  что  само  наличие  учения  о  реинкарнации  неважно  для

духовного совершенства людей. Потому что, когда дух родится снова - в нём всё равно

будет блокирована память о его прошлых жизнях; и тот опыт, который он приобрёл -

будет  лишь в чертах его характера и в  той жизненной задаче,  которую он призван

воплотить. Почему мы решили, что это - неважно? Потому что мы решили последовать

словам Христа, который здесь, когда был на Земле, отвечал своему ученику Никодиму

на  прямой  вопрос:  «Может  ли  человек  родиться  снова,  когда  он  стар»,  Христос



ответил:  «…что дух рождается от духа,  а тело рождается от тела». То есть,  как вы

видите, он не дал однозначного ответа: ни «да», ни «нет». Значит, он считает саму веру

или неверие в реинкарнацию совершенно неважной - он считает важным только жизнь

по любви, жизнь в добре и неважно, какую теорию или доктрину человек признаёт

верной.

 

27:34 Максим: Для чего блокируется память прошлых воплощений?

Ирина: Чтобы прошлый опыт не влиял негативным образом на приспособления

духа  в  этой  жизни,  в  последующей  жизни,  потому  что,  если  дух  будет  помнить

прежнее тело, прежние увлечения свои, например, женщину или мужчину, маму, папу

- в детстве ему будет очень трудно приспосабливаться к новому папе, к новой маме, к

друзьям, к тем занятиям, которыми он никогда не занимался - он уже не будет тем

чистым листом, куда можно записать новый опыт.

 

28:19 Максим: Если ветхозаветный Яхве и новозаветный Христос - одна и

та  же  личность,  почему  существует  кардинальная  разница  между  Ветхим  и

Новым Заветами?

Ирина: Потому что  задача  этих  Заветов  для  человечества  была  совершенно

разной. Задача Торы, ветхозаветного закона - была в том, чтобы сформировать единый

народ с единой религией, монотеистической религией из того народа, который был 400

лет в рабстве у египтян; которые, как известно, поклонялись многим богам, и у них

были  жрецы и так далее. Была задача - сделать новый народ с совершенно новыми

законами, на новом месте жительства, куда  они переселились после Египта.

Задача Нового Завета, задача христианского собрания канонических книг - она

состоит в том, чтобы нести весть, Благую весть. Что такое «Благая весть» - это весть о

том благе,  которую несёт с собой Христос,  который сам назвал себя светом; чтобы

нести свет в душу каждого, кто прикоснётся к этому учению. Поэтому, естественно,

все ветхозаветные установления,  неважные для исполнения (уже после воскресения

Христа) в новозаветной церкви - они были устранены из канона, потому что они были

важны только для того времени и для того места, и с тем народом, для которого были

даны. Поэтому существуют кардинальные отличия.

 

Максим: А как может быть Яхве и Христос - одна и та же личность?

Ирина: Христос еще задолго до своего воплощения реального здесь, на Земле,



хотел воплотиться на этой планете. Но по причине того, что ни один эгрегор народа не

соответствовал  его  вибрациям,  он  не  мог  сюда  прийти,  и  не  было  той  женщины,

которая может его воплотить (была важна земная женщина). Он решил воплотиться на

Тумесоуте и прилететь на Землю в физическом теле, чтобы самому создать свой народ.

И поэтому он прилетел: сначала - к Аврааму, потом - к его сыну, потом - к внукам и, в

конце  концов,  к  Моисею  и  ко  всем  пророкам,  которых  вы  видите  в  иудейской

традиции.  Вот  таким  образом  он  формировал  сам  для  себя  новый  народ,  он

формировал сам для себя религию, чтобы воплотиться уже Христом.

 

31:39 Максим: Когда будет Второе пришествие Христа и будет ли оно на

Земле?

Ирина: Да, конечно, оно будет на Земле… Но то время, когда он решит это

сделать, когда он решит прилететь на Землю в физическом теле, он не открывает даже

ближайшим своим ученикам.  Потому что он утверждает,  что  это  произойдет  в  тот

момент, когда ему откроет это его небесный Отец, с которым он постоянно в своём

духе общается (то есть наш общий Небесный Отец) и тем более, он говорит о том, что

неполезно знать дату Второго пришествия Христа,  потому что это может нарушить

естественную  эволюцию  вашей  земной  цивилизации.  То  есть,  проще  говоря,  вы

должны  (не  зная  даты  этого  события)  постоянно  быть  к  нему  готовым  и

соответствующим образом жить в духовной жизни. Потому что, если вам назовут эту

дату, вы подумаете, что до этой даты  вы можете жить как угодно.

 

32:54 Максим: Кем является Иуда Искариот и правда ли, что он предал

Христа?

Ирина: Это один из его двенадцати апостолов. Да, поступок действительно был

таким, который он описал в Евангелие, но он это сделал по определённой причине. Он

верил  в  то,  что  Христос  пришёл  для  того,  чтобы  освободить  евреев  от  римского

владычества,  то  есть,  чтобы  повести  за  собой  народ.  Он действительно  верил,  что

Христос был Богом, воплощением Бога - не просто пророком. Но он считал, что Бог

воплотился не для того,  чтобы принести Весть Спасения,  а  для того,  чтобы только

евреев одних освободить от римского господства  и восстановить  как бы свой храм

опять,  который  был  построен  Соломоном.  Но  когда  он  увидел,  что  Христос  не

собирает народ, чтобы выступать войной против римлян - он решил спровоцировать

Христа тем, что показал римским солдатам на него в тот момент, когда они его искали



(показал, где он находится). Он был уверен в том, что когда перед Христом встанет

опасность  физического  лишения  свободы,  захвата,  то  он  покажет  всю  свою

божественную силу и пойдёт  против римлян.  А когда этого не произошло,  и  Иуда

Искариот  увидел,  что  его  (Христа)  арестовали  и  повели  на  суд,  и  стали  бить,

издеваться над ним - Иуда Искариот увидел, что он ошибся. Пошёл - отдал обратно

деньги,  которые  получил  за  этот  поступок  первосвященнику  и   действительно

раскаялся. Он покаялся в своём этом поступке; единственное, что он не поверил, что

Христос его простил, и не смог простить себя сам, и покончил жизнь самоубийством.

 

Максим: Иуда Искариот покончил жизнь самоубийством?

Ирина: Да.

 

35:32 Максим: В православной церкви не отпевают самоубийц. Почему?

Ирина: Потому что самоубийство считается актом отвержения божественной

любви.  И  если  оно  совершено  по  мотивам  не  психического  расстройства,  не

временного помутнения рассудка, а по мотивам, что человек не нашёл смысл жизни

или  его  кто-то  обидел…  Вместо  того,  чтобы  исправить  что-то  в  себе  или  в

окружающей жизни - человек идёт на тот шаг, что он отказывается от той жизни, от

того воплощения, которое сам же и выбирал. Людей-самоубийц не отпевают для того,

чтобы не создать у верующих людей впечатления, что Бог одобряет это действие.

 

36:28  Максим: Благодарю.  Доступно,  прямо  очень.  Кем  является  Будда

Шакьямуни и пророк Мухаммед и где они сейчас находятся?

Ирина: Будда Шакьямуни является одним из тысяч и тысяч Будд, то есть тех

воплощённых духов, которые достигли состояния (они называют - “просветления»), то

есть жизни в божественном свете любви. Шакьямуни, он жил примерно за полтысячи

лет до рождения Христа на Земле, на территории современной Индии. Он сначала был

последователем одного из течений индуизма, а потом открыл в себе ту истину,  что

нужно растворяться  в  свете  любви,  а  все  остальные ритуалы и жертвоприношения,

касты и так далее - они были лишь средством. Он всегда подчёркивал то, что средства

религиозные не должны заменять собой саму цель религиозного пути,  то есть свет.

Сейчас,  в  настоящий  момент  времени  тот  дух,  который  был  воплощён  в  Будду

Шакьямуни, находится в духовном мире и поддерживает оттуда буддийский эгрегор

своих учеников.



Что касается пророка Магомета -  это был контактёр планеты Тумесоут,  цель

контакта  с ним была -  создать из разрозненных арабских родов, племён и кланов -

единый  народ  с  единой  верой,  с  единой  религией;  чтобы  прекратить  там

кровопролитие, кровопролитные войны, кровную месть и иные негативные проявления

людей, которые рождали низковибрационные энергетические образования, входящие в

ноосферу  Земли.  Чтобы  прекратить  эти  действия  на  аравийском  полуострове,

представителями  планеты  Тумесоут  был  выбран  человек,  который  был  назван

пророком  Магометом,  через  которого  был  передан  Коран  на  Землю,  и  началось

формирование  единого  арабского  народа.  В  настоящее  время  дух,  который  был

воплощён в пророка Магомета - воплощён сейчас на планете, но не в нашей галактике.

 

Максим: Он даже не в нашей галактике воплощён сейчас?

Ирина: Нет, не в нашей, но он на гуманоидной планете.

 

39:17  Максим:  Как  влияет  христианский  обряд  отпевания  на  душу

умершего человека? Что будет с душой, если тело человека похоронили без этого

обряда?

Ирина: Я хочу подчеркнуть, что этот обряд имеет значение только для тех, кто

жил сознательную жизнь или старался жить по заповедям, веря во Христа как в Бога,

то  есть  -  это  имеет  значение  только  для  христиан.  Обряд  имеет  значение,  что  он

помогает духу, который вышел из тела, пройти через астральный мир - в духовный, то

есть он направляет эти слова и эти действия, они дают ему энергию для того, чтобы...

Он пойдёт всё равно через астрал, он пойдёт через христианский эгрегор (если он ему

принадлежит). И, чтобы показать путь через этот эгрегор - в духовный мир дальше, в

мир невоплощённых духов -  и созданы слова отпеваний и его действий. Эти действия

имеют значение для самого духа. И ещё они имеют значение для тех, живущих ещё в

мире людей: для его родственников, для его близких. Слова, которые поются в этих

песнопениях - они настраивают всех живущих на то, что он жив; на то, что не нужно о

нём переживать; на то, что Бог его простит, заберёт в своё Царство и так далее. Ещё

направлены на то, чтобы успокоить живых, что ничего с ним плохого не случилось.

 

41:07  Максим:  Что  дают  таинства  Соборования  и  Причащения  перед

смертью?

Ирина: Как и обряд отпевания,  таинства  церкви имеют значение только для



христиан.  Для  тех,  кто  искренне  и  всей  душой  принадлежит  христианскому

вероучению, то есть, что это значит? Это значит, искренне признаёт Христа - за Бога,

признаёт его слова за Истину и христианскую церковь признаёт организацией, которая

руководима духом Христа,  то есть через...  Ну,  это тот,  кто  является  христианином.

Именно  для  такого  человека  таинство  Соборования  и  таинство  Причащения

позволяют... Таинство Соборования, оно позволяет очиститься человеку от негативных

астральных  и  ментальных  вибраций,  которые  порождены  его  дурными  мыслями,

чувствами  негативными,  низковибрационными;  которые он  осознаёт,  и  даже  о  тех,

которые он сам не помнит. Таинство Причащения для живущих людей - его значение

состоит в том, что оно не просто очищает от негативных энергетических вибраций все

слои ауры человека,  но  благодаря  тому,  что  человек  принимает  на  энергетическом

уровне - действительно принимает не хлеб и вино, а тело и кровь Христа. Потому что

именно эта программа заложена в ритуале Преображения - преосуществления хлеба и

вина  -  в  тело  и  кровь  Христову.  На  энергетическом  уровне  -  да,  они  становятся

действительно телом и действительно кровью Христа - благодаря тому, что Христос до

сих  пор  находится  в  том  теле,  которое  родила  Мария,  то  есть  представительница

Земли.  И  из  того,  что  человек  «принимает  кровь  и  тело  Христа»  -  он  не  просто

очищается  от  всех  видов  негативных  вибраций,  но  и  изменяются  вибрации  его

физического тела. Благодаря чему инстинкты его тела, его животная природа - она уже

не так сильно влияет на дух, как прежде - это происходит только в том случае, если

Причастие  принято  с  верой,  с  искренним  желанием,  с  верой  во  Христа  и  после

подготовки  соответствующей,  которую вам говорят ваши духовные руководители в

христианской церкви. Что касается Причащения перед смертью, то любой христианин

считает  смерть  очень  важным этапом своей  жизни.  И естественно,  перед  смертью,

чтобы  очиститься  от  всех  негативных  чувств  и  от  всех  негативных  мыслей  и

соединиться  с  телом Христа,  то  есть  стать  его  частью  -  к  этому стремится  любой

христианин.  Если  перед  смертью  с  должной  подготовкой  и  с  чувством  человек

причастился, то практически он попадает в высшие слои, на высшие уровни духовного

мира.

 

45:00  Максим:  Что  значит  термин «переход  Земли  в  пятое  измерение»?

Когда он начался, сколько он будет длиться и в чём его главная суть?

Ирина: Под  этим  термином  понимается  преображение  земной  ноосферы,  то

есть той части астральной атмосферы, где находятся ваши эгрегоры, ваши мысли и



чувства, от которых зависит идеология вашего общества. Преображение состоит в том,

что  эти  эгрегоры  очищаются  от  негативных  вибраций:  злости,  зависти,  ревности,

похотей и иных низковибрационных состояний,  которые влияют в последующем на

умы и чувства всех ваших земных людей, особенно молодёжи, детей, которые ещё не

имеют устоявшегося мировоззрения. Вместо этих негативных вибраций развиваются

иные,  которые  несут  за  собой  терпение,  любовь,  веру,  милосердие  и  иные

высоковибрационные состояния. И действительно - это переход в новую реальность,

она для вас совершенно необычна, и когда это произойдёт - это будет совершенно иной

мир для вас.

Когда начался этот переход? Ну, если смотреть с глобальной точки зрения - это

и было основной целью воплощения  Христа на Земле, потому что своим учением,

своей кровью и телом (как я уже объяснял) он изменяет вибрации в людях, он изменяет

вибрации в их умах. А уже умы, уже духи, воплощённые в этих телах благодаря новым

мыслям  -  они  и  могут  творить  новую  реальность  вокруг  себя,  изменяя

соответствующим образом материю в этом мире. Поэтому, если говорить глобально, то

этот переход начался, ну, с началом его жизни на Земле, так как это и было основной

целью его воплощения - переход.

Сколько он будет продолжаться? Здесь всё зависит... Очень многое зависит от

вас самих, от вашего выбора. Конечно же, весь Межзвёздный союз желает, чтобы он

закончился как можно быстрее и безболезненнее для вас самих - это во многом зависит

даже не от  правителей ваших,  а  от каждого из  вас в  отдельности;  так  как светлые

чувства и мысли каждого из вас уже меняют реальность в ту сторону, которая приведёт

всю цивилизацию к жизни в божественном свете.

 

48:29 Максим: Для чего нужно ходить в храмы и в церкви и нужно ли туда

ходить?

Ирина: В храмы и в церкви нужно ходить только тем людям, которые искренне

и  всей  душой  верят  в  реальность  Христа,  в  реальность  его  жизни.  И  не  только  в

реальность  его  жизни,  которые  любят  его  как  личность,  которые  стремятся  быть

похожим  на  него;  для  которых  он  является  -  не  просто  авторитетным  духовным

учителем, но и идеалом существующего человека. И очень важно понять, что ходить в

христианскую церковь нужно только тем, кто признаёт за этой церковью, кто признаёт

в  этой  церкви  водительство  Духа  Cвятого,  то  есть,  кто  не  считает...  То  есть  туда

должны ходить только те люди, которые не считают, что она в чём-то уклонилась от



идеи Христа, потому что если человек так считает её “неправильно передающей слова

Учителя» и всё равно продолжает туда ходить - это является ложью перед самим собой

и  лицемерием  перед  Богом.  Человеку  лучше  быть  искренне  не  принадлежащим

христианской церкви, чем ходить туда притворно.

 

50:04 Максим: Многие считают, что церкви с нас собирают энергии. Так ли

это, и что это за энергии, и куда они идут?

Ирина: Любая деятельность человека в этом мире связана с энергообменом. В

религиозных  практиках  различных  культур  -  как  восточных,  так  и  западных,  как

старых, так и новых: существуют обряды, молитвы, практики. Они могут называться

совершенно по-разному, но в процессе их выполнения у человека выделяется энергия

его чувств и мыслей, направленная на объект его мыслей, направленная на то, на что

он обращает своё внимание в этом ритуале или в этой практике. Естественно, церковь,

как  место  сбора  очень  многих  людей  и  тем  более  в  определённые  дни  недели,  в

определённые часы - естественно, там собираются люди со своими энергиями, которые

выделяются у них в процессе их обращения к Богу: молитв, чувств - всего того, что

они испытывают,  находясь  там.  Эти  энергии  идут  на  формирование  христианского

эгрегора.

Что  такое  формирование  христианского  эгрегора?  Это  на  поддержку  других

верующих,  которые  ещё  как  бы  слабы  в  вере;  на  то,  чтобы  поддерживать  их

энергетически;  на  то,  чтобы  зарядить  предметы  энергией  христианского  эгрегора.

Говоря  короче,  очень  много целей  у  христианского  эгрегора,  они  идут  на  те  цели,

которые считают нужным духи-хранители этого эгрегора - это обычно проявления в

материальном мире этих энергий, которые идут для укрепления в христианской вере.

 

        52:17 Максим: Как защищаться целителям от атак тёмных сущностей и

обезопасить себя от перетягивания этих сущностей на себя?

Ирина: Самый лучший способ обезопасить себя от атак тёмных сущностей -

это считать, что ты уже в безопасности, что тебе ничто не может повредить. Считая

так, вы будете под самой высшей защитой, которую только можно придумать. Считая

так, ваш дух будет сливаться с духом Отца Небесного, когда вы будете проводить эти

практики, и ни одна тёмная сущность... Но при этом нужно помнить, что если в вашей

душе есть негативные вибрации, то вы уже притянете эту негативную сущность своей

вибрацией,  даже  если  будете  верить  в  свою  неуязвимость.  Поэтому  я  ещё  раз



подчёркиваю важность духовной работы над собой, над своими негативными мыслями

и  переживаниями  у  любого  целителя  -  это  залог  вашей  безопасности  и  успешной

работы по той миссии, которую вы несёте.

 

53:29  Максим:  Что  ты  посоветуешь  делать  с  сектами  и  религиозными

фанатиками? Для чего они нужны на Земле?

Ирина: Я советую вашему руководству вашей страны ввести профилактические

меры, чтобы в дальнейшем не формировать тоталитарных культов - эти меры должны

быть приняты, в первую очередь, в системе образования. Для этого нужно воспитывать

в  подрастающем  поколении  умение  и  способность,  умение  и  желание  мыслить

свободно,  мыслить  самому,  чувствовать  свою  ответственность  за  свои  действия.

Потому что причина создания тоталитарных сект, как и любых подобных обществ - это

в том, что людям просто страшно отвечать самим за себя, и они перекладывают эту

ответственность на руководителя культа того или иного религиозного. Чтобы этого не

происходило - нужно приучать детей самостоятельно мыслить во всех сферах.

 Что  делать  с  уже  образовавшимися  сектами  и  культами?  Во-первых,  не

запрещать их, потому что всем должна быть предоставлена свобода вероисповедания;

а за те преступления, которые происходят в этих сектах - нужно наказывать отдельных

личностей, которые совершают эти преступления. Потому что запрет того или иного

религиозного культа - он ещё больше привлекает в эту секту тех людей, которые уже

настроены  отрицательно  к  государственной  власти.  А  из-за  известных  действий

государственных  властей  в  вашем  народе  таких  людей  довольно  много.  Чтобы  не

привлекать  людей в  запрещённую  религиозную  организацию -  просто  не  нужно её

запрещать.  Нужно  объявить  свободу  религиозным  организациям,  а  за  отдельные

преступления,  как  я  уже  сказал,  членов  организации,  нужно  наказывать  тех,  кто

совершил. Во-вторых, в идеологии вашего общества, как и в образовании, нужно всеми

силами  и  всеми  способами  распространять  идеи  о  том,  что  желательно  свободно

мыслить. О том, что это очень плохо для духа и приводит к его деградации,  когда

человек следует за кем-то, например, следуя моде - это тоже отучает самостоятельно

мыслить,  то  есть  вот  эти  все  мелкие  проявления  стадного  мышления,  которые

приводят к формированию тоталитарных культов, нужно всеми мерами искоренять в

обществе.

 Что  делать  с  религиозными фанатиками?  Что  делать,  опять  же,  членам его

семьи или всему обществу в целом?



 

Максим: Членам его семьи.

Ирина: Если такой человек,  который фанатично настроен  по своей религии,

появился в вашей семье - первое, что вы должны предпринять, если хотите ему помочь

в этом состоянии - вы ни в коем случае не должны: ни переубеждать его, не запрещать

ему посещать собрания той группы религиозной, где он привык - это лишь вызовет в

нём гнев против вас и недоверие к вашим словам. Всё, что вы можете сделать - это с

любовью объяснить ему, что как он имеет право выбора веры той или иной, так и вы

имеете аналогичное право, то есть никакого насилия ни в коем случае не применять.

 

57:46  Максим:  В  чём  замысел  Творца  на  Земле?  Достигает  ли  дух

определённой стадии развития, после которой его дальнейший рост невозможен?

Ирина: Нет, процесс развития духа так же бесконечен, как и бесконечен разум

самого Творца. Мы видим лишь те ступени, которые видны с нашего положения, на

котором мы находимся. Замысел Творца для Земли такой же, как и для всей Вселенной

- дать духам (своим детям) возможность расти и развиваться через материальный мир,

неся свет своей любви через материю (если говорить очень просто) - всеми способами,

которые придумает разум, который нам для этого и дан, чтобы мы могли правильно

проявлять этот свет любви.

 

58:44  Максим:  Как ты думаешь,  для  чего  люди гадают на  Рождество  и

Крещение и можно ли это делать?

Ирина: Люди гадают и на Рождество, и на Крещение, и в другие дни - с целью

узнать  своё  будущее  или  узнать  просто  намёк  на  него.  Обычно  это  делается  из-за

страха  перед  ним;  из-за  страха,  что  что-то  пойдёт  не  так.  Конечно,  бывают самые

разные случаи: просто из-за интереса, из-за любопытства и так далее. Но я говорю о

более распространённой причине…

Можно ли это делать? Я здесь не могу ничего запрещать или осуждать. Я лишь

могу сказать, что если вы это делаете - вы должны точно понимать, что и для чего вы

делаете.  И хочу сказать,  ещё раз напомнить о том, что будущее многовариантно, и,

если гадание применяется для того, чтобы вызвать страх у человека перед негативным

прогнозом  и  подвигнуть  его  на  какие-то  действия,  чтобы  избежать  негативного

будущего  и  так  далее,  то  это  использование  во  зло.  А  если  подобные  техники

применяются там - для изучения самого себя, например (всё это подвергается анализу,



логическому  распределению  по  полкам),  то  это  может  принести  и  положительный

эффект.

 

1:00:18 Максим: Как научиться исцелять самого себя?

Ирина: Хороший  вопрос.  Ну,  чтобы  научиться  исцелять  самого  себя:  во-

первых, нужно понять причину недугов, причину болезни. В вашем мире она может

быть: как духовной, так и физической, потому что как физическое тело влияет на дух,

так и дух влияет на физическое тело. До известной степени дух может преодолевать

физические причины своей энергии, то есть он может даже в нездоровых физических

условиях:  он  может  поддерживать  здоровое  физическое  тело.  Но  всегда  нужно

помнить, что ресурсы тела не безграничны. И ещё нужно помнить о том, что даже тот

дух,  который  живёт  в  свете  любви  -  физическое  тело  его  может  заболеть  от

разнообразных физических условий уже, и неправильно будет считать любую болезнь,

например, признаком недостаточной духовности. Это совершенно не так. Может быть

очень много причин у одного и того же заболевания; могут быть многие причины у

разных людей.

 Как научиться исцелять самого себя? Для того, чтобы быть здоровым - нужно

поддерживать своё физическое тело, свою психику и свой дух в состоянии гармонии с

собой и самое главное - не испытывать негативных переживаний и эмоций. И тогда вы

будете  более  стойким,  более  выносливым  к  трудным  условиям,  в  которых  может

пребывать ваше физическое тело.

 

1:02:18 Максим: Существует ли карма и влияет ли карма на болезни?

Ирина: Карма существует как результат тех действий, которые вы приобрели в

прошлых жизнях. Но нужно помнить о том, что карма продолжает формироваться и в

этом  воплощении  с  момента  начала  ваших  сознательных  выборов,  которые  вы

совершаете. Карма - это результат сознательного выбора в этой и предыдущих жизнях.

 Как она влияет на болезни? Вы имеете в виду врождённые или приобретаемые

уже здесь?

 

Максим: Начнём с врождённых.

Ирина: Как  я  уже  говорил,  качества  духа,  которые  наработаны  в  прошлой

жизни, они влияют на качества личности,  то есть на его характер. И всё это может

иметь значение, иметь влияние и на физическое тело. Каким образом это происходит?



Приведу  самый  простой  пример:  если  в  прошлой  жизни  дух  много  испытывал

негативных эмоций и привык это делать, то он пойдёт на низкий уровень духовного

мира.  И  потом,  воплотившись  уже  в  новой  жизни  (в  новом  теле),  он  его  начнёт

заражать  своими  негативными  вибрациями.  На  событийном  уровне  -  это  будет

проявляться таким образом, что с детства этого ребёнка всё будет раздражать, даже

обычные  слова  родителей;  ему  ничего  не  будет  хотеться  делать  полезного,

созидательного. Даже родившись в хорошей семье, в духовно развитой семье, в семье

интеллектуально развитых людей, он будет стремиться уйти.  Например, в школе он

будет  стремиться  уйти  в  дурные  компании  -  это  будет  от  того,  что  его  будут

раздражать правильные слова родителей и наставников в школе. Всё это происходит

из-за низких вибраций и всё это, конечно же, разрушительно влияет на тело, потому

что когда этот ребёнок начнёт создавать себе уже новую карму - он её создаёт и для

своего  тела.  Проявляя  неуважение,  неприязнь  и  ненависть  к  другим  людям,  этот

ребёнок, а впоследствии и - взрослый человек, вызывает соответствующую реакцию

общества на своё поведение и действия, то есть такое же отторжение, которое даёт он

сам.  Это  отторжение,  эта  реакция  общества  -  она  вызывает  уже  в  нём негативные

эмоции... И эти негативные эмоции формируют в нём заболевания физического тела,

которые зависят от стрессовых факторов.

 

1:05:32  Максим:  Возможна  ли  ядерная  война  на  Земле  и  каковы  будут

действия Межзвёздного союза в этом случае?

Ирина: Да,  конечно,  возможна…  Хотя  большинство  представителей

Межзвёздного союза надеются, что этого никогда не произойдёт на Земле; что разум

всё  же  возьмёт  верх  над  животным  законом  борьбы  ваших  властных  структур.

Действия Межзвёздного союза в этом случае - будут предприняты все меры к самой

быстрой остановке военных действий, устранению радиационного заражения (если это

возможно).  Если  это  будет  невозможно  -  Межзвёздный  союз  пойдет  на  открытый

массовый  контакт.  Опять  же,  с  целью  разоружить  агрессоров,  и,  если  требуется  -

перевезти людей на уже сформированные базы под грунтом Луны и Марса (если будет

сильное радиационное загрязнение).

 

1:06:44 Максим: Отличается ли учение современной православной церкви

от изначальных идей Христа? Если да, то в чём именно и соответствует ли текст

современной Библии тому, что писали её авторы?



Ирина: Мы говорим о Русской православной церкви?

 

Максим: Да.

Ирина: Дело в том, что, к сожалению, я вынужден констатировать, что перевод

некоторых терминов (некоторых слов, которые писали апостолы на русский язык) - он

хоть и выполнен качественно, но он выполнен теми людьми, которые за этими словами

понимали истинный смысл того, что они писали. Но этот истинный смысл не всегда

объясняется рядовым прихожанам православной церкви. И в этом, я считаю, большое

упущение тех пастырей, которые сейчас служат в православной церкви. Учение Христа

в православной церкви, в основном, соответствует тому, что передавал Христос. Но,

естественно, нужно помнить о том, что само формирование христианской церкви шло

в  условиях  языческого  сопротивления.  Многие  обряды,  таинства,  ритуалы  -  они

создавались уже после Христа, после времени апостолов, с учётом влияния языческих

религий…  С  той  целью,  чтобы  энергия,  направляемая  раньше  поклонниками

языческих религий, направилась в новый эгрегор, уже формирующийся христианский.

Например,  с этой целью как раз и было введено празднование Рождества Христова

именно  7  января,  а  не  в  тот  день,  когда  он  родился.  Потому  что  чтобы  заменить

праздник  (Рождение  одного  из  римских  богов,  например)  -  это  было  сделано

сознательно.

И соответствует ли перевод Библии? Как я уже сказал, перевод Библии хоть и

соответствует,  но он далеко не всем понятен.  И что меня больше всего удивляет в

руководстве современной Русской православной церкви - это то, что руководство не

особо стремится и объяснить непонятные прихожанам слова и выражения в Библии, в

переводах. Лично я желал бы большего просвещения людей в этих вопросах, потому

что некоторые доктрины, проповедуемые в Русской православной церкви, они скорее

уводят от христианского пути, чем приводят к Христу. Но они возникают, естественно,

из-за неправильного понимания того перевода, который был осуществлён с греческого

оригинала. Ну, например, так произошло со словом «метанойя», которое обозначает

покаяние. На самом деле нужно больше объяснять людям, что это не просто просьба о

прощении грехов, а это действительно изменение разума. И ещё одно… Меня очень

удивляет отношение православной церкви к эзотерическим и оккультным практикам в

том смысле, что сами апостолы, когда писали Новый Завет - они писали конкретные

термины...  Когда они критиковали некоторые виды оккультных занятий, они писали

конкретные термины и меня удивляет, почему эти термины теперь применены ко всем



последователям  этих  учений,  хотя  это  -  не  было  вложено  в  текст.  Так,  например,

произошло  со  словом  «фармакс»,  который  обозначал  того  человека,  который  с

помощью магии и ядовитых растений вредил людям. И в русской Библии он переведён

как  «чародей»;  и  на  основании  этого  слова  теперь  критикуют  всех  занимающихся

магическими  практиками.  Хотя  всех  людей,  которые  занимались  магическими

практиками - называли словом «магос» в Библии, и они там - не порицаемые за свои

занятия. Почему об этом не говорится в современной церкви - я тоже удивлён… И

таких примеров я могу привести ещё несколько.

 

1:11:47  Максим:  Для  чего  на  Земле  существует  много  религий?  И

правильно ли было установить одну религию на Земле?

Ирина: Одну религию на Земле установить невозможно. По той причине, что

если  её  попытаться  установить:  все  люди,  которым она  не  отзовётся  в  сердце  (её

учение, что это Истина), они будут придерживаться ей только лицемерно, под страхом

наказания, а это приведёт их только к духовной деградации. Я ещё раз повторяю: что

лучше  не  придерживаться  ни  одной  религии,  чем  придерживаться  ради  мнения

окружающих. Потому что искренность, любовь и вера - это главные условия успеха на

любом религиозном пути. Поэтому и существует много религий, что одна религия для

землян - невозможна на настоящем этапе развития.

 

1:13:00  Максим:  Есть ли у  человека  свободная воля или  всеми людьми

управляет Бог?

Ирина: Как я уже сказал, свобода - это один из великих даров любви, который

наш Отец вложил: в каждого своего сына, в каждого своего ребёнка, в каждый свой

луч... Дело в том, что если бы Бог управлял всем сам - ему бы не было необходимости

давать самому себе заповеди и самому - не исполнять, и самому себя наказывать. Ну,

не наказывать - самому себя воспитывать… Это бессмысленное занятие и высшему

разуму Богу оно не свойственно.

 

1:14:12 Максим: Для кого написано Послание семи Церквам в Откровении

Иоанна Богослова?

Ирина: Дело в том, что в христианском эгрегоре и тогда существовало и до сих

пор существует семь хранителей.  У каждого религиозного эгрегора есть свои духи-

хранители. И, естественно, у христианского эгрегора - это ангелы, их - семь. И к семи



ангелам  были  обращены  слова  Христа  через  Иоанна  -  к  семи  хранителям

христианского эгрегора.

Вы  хотите  узнать,  почему  Христос  напрямую  не  обратился  тогда  к  этим

ангелам, а сделал это - через Иоанна Богослова? Он сделал это сознательно, чтобы эти

слова  были  записаны  в  его  книги  и  стали  достоянием  всех  верующих,  чтобы

предупредить их об опасностях того или иного отклонения от пути к нему и о том, чем

будет вознаграждён каждый верующий, который будет искренне его любить и идти по

его пути.

 

1:15:37 Максим: Как правильно молиться Богу нашему Отцу? Можно ли

молиться Христу и святым? Как понять, что они нас слышат?

Ирина: Очень хороший пример молитвы нашему Небесному Отцу -  дал сам

Христос,  когда  его  попросили:  «Научи  нас  молиться»…  Это  произошло  во  время

нагорной  проповеди  в  Израиле,  и  эта  молитва  сейчас  известна  вам под  названием

«Отче наш». В этой молитве есть обращение к Отцу Небесному, который признаёт Его

Отцом; там есть и пожелание того, чтобы выполнялась воля Отца; там есть признание

того, что Он - Святой. Слово «святой» произошло от слова «свет», что Он - есть Свет,

разгоняющий  всякую  тьму  невежества  и  злобы.  Там  есть  обращение  к  Отцу  -  с

просьбой о пище. Для чего дана эта просьба? Не для того, что Отца нужно просить

дать пищу (а Он - её не хочет давать), а для того, что человек признаёт, что вся пища,

вся материя - принадлежит Ему. И там есть просьба о защите от искушений, о защите

от злых духов. Почему нужна просьба о защите? Потому что, произнося её, человек

признаёт себя именно сыном, то есть он признаёт себя, что он – «порождение» Отца.

Он нуждается в Нём: в его любви, в Его защите (как ребёнок нуждается в любви и

защите  своего  земного  отца).  Это  тоже  важно,  потому  что,  признавая  это  -  люди

осуществляют борьбу со своей гордостью, например. Некоторым тяжело признать, что

они нуждаются в чьей-то защите. И нужно помнить, что эта молитва «Отче наш» - она

не то, что не обязательна, она является образцом, скорее, молитвы.

Как  строиться  должна  молитва?  Тут,  естественно,  нет  никаких  шаблонов,

каждый человек  имеет  право  обратиться  к  Отцу:  мысленно  или  вслух  так,  как  он

считает  нужным  и  важным  в  данный  момент,  осознавая,  что  слышит…  Что  Отец

Небесный находится везде своей энергией;  что Он везде нас слышит:  наши мысли,

наши  слова,  и  можно  обратиться  даже  самыми  простыми  словами.  Необязательно

много слов. Можно рассказывать Ему просто как родному человеку: самому близкому



другу, отцу, маме - о наших переживаниях; о том, что нас волнует, просить помощи,

благодарить Его и так далее. То есть чем мы больше любим Отца Небесного, тем мы

проще с ним общаемся.

Можно  ли  молиться  Христу  и  святым?  Само  слово  «молитва»  означает

обращение к духовному миру - не только к Отцу. Так как Христос и святые живут в

духовном  мире  (многие  из  них  живут  в  духовном  мире),  то  молитва  к  ним,

естественно, тоже возможна.  Если это христианские святые имеется в виду,  то они

находятся в духовном мире и через христианский эгрегор они получают... Они слышат

нас  и  понимают,  ну,  не  на  русском  языке,  естественно,  а  понимают  на  уровне

мыслеформ  (все  наши  просьбы  и  пожелания  им).  И  им  тоже  можно  молиться  и

обращаться к ним своими словами. Но уже не как к Богу-Отцу, к Создателю всего и

нашему Отцу, а как к нашим братьям и сёстрам, которые просто находятся в духовном

мире.

 

Максим: Как понять, что они нас слышат?

Ирина: Обычно  верующий  человек,  который  чувствует  духовный  мир,

чувствует Бога - он не задаст вопрос: «Как понять?» - он итак это знает. Значит, это

вопрос для человека, который не чувствует духовный мир.

Если не чувствуете духовный мир и как понять, что слышат вас святые? Здесь

поможет только опыт, собственный личный опыт того, что вы помолились; что к вам

пришло чувство того, что вас услышали - это приходит с опытом. Просто даже если вы

пока этого не чувствуете  - вы молитесь; просто делайте это искренне, с любовью и

постепенно эти чувства придут,  потому что христианский эгрегор даст вам энергию

веры (если она у вас слаба).

 

1:21:20  Максим:  Что  такое  Благодатный  огонь,  и  откуда  он  берётся  в

Иерусалиме в пасхальную ночь?

Ирина: Ну,  вот,  это,  как  раз,  и  есть,  о  чём я  говорил -  это и есть,  как  раз,

проявление  энергии  того  самого  христианского  эгрегора,  которая  даётся  для

укрепления  в  вере  и  привлечения  неверующих.  То  есть,  естественно,  энергия

христианского эгрегора: она направляется в большом количестве, она направляется в

храм, и она направляется таким образом, что может вызывать материальный огонь, то

есть возгорание уже в материальном мире. И энергия любого эгрегора: она является

духовной. Но если её много и она направляема определёнными духовными силами (в



данном случае это ангелы христианские), она может вызвать выделение энергии уже из

атомов,  то  есть...  Что  такое  горение?  Это  выделение  двух  видов  энергий  первого

уровня из атомов тепла и света. И в этом случае сама вот эта духовная энергия, которая

пришла из эгрегора: она это и делает. Если понятным языком говорить, то она даёт

начало  теплу  и  свету,  то  есть  из  материальных  атомов  их  выделяет,  со  своим

воздействием.

 

1:23:23  Максим:  Кто  вообще  решает:  на  основании  чего  был  или  нет

святым человек?

Ирина: В христианской церкви, в православной церкви, в католической церкви

- существуют специальные люди, которые занимаются этим вопросом. Это сделано для

того, чтобы, объявляя святым того или иного человека, делать его жизнь, его деяния -

примером  для  других  верующих  людей  и  для  того,  чтобы  направлять  энергию

молящихся ему людей - в тот самый христианский эгрегор.

На основании чего они решают? Это люди - специально обученные,  которые

хорошо  знают  теорию  и  практику  христианской  жизни,  то  есть  они  знают,  там,

священные писания, священные предания, они сами являются людьми, которые живут

христианской  жизнью.   То  есть  молятся,  соблюдают  таинства,  то  есть  являются

активными  членами  христианской  церкви.  На  основании  чего  они  решают?  Я,  во-

первых,  хочу  подчеркнуть,  что  такое  решение  -  объявить  святым -  оно  выносится

только после смерти человека. Когда человек уже умер, люди, которые считают, что он

- святой, они обращаются к специальным людям в церкви, которые опрашивают этих

людей,  опрашивают окружающих людей - насколько он был христианином (что он

делал  для  народа,  что  он  делал  для  Бога);  и  они  решают:  святой  он  или  нет  -  на

основании его поступков, которые им известны. И их решение, оно во многом зависит

от  их  представлений  о  святости  вообще.  Но  нужно  помнить:  и  что  многие,  кто

действительно свят, кто ушёл к Богу, кто ушёл на высшие духовные уровни - они не

включены  в  список  святых  церкви,  потому  что  их  невозможно  включить  всех  (о

многих никто не знает). Это ответ на первый вопрос, а ответ на второй…

Останки святых. Дело в том, что (как я уже говорил ранее, когда рассказывал о

таинстве  Евхаристии)  дух  Святой  через  таинство  Евхаристии,  через  тело  и  кровь

Христа  преображает  не  только  дух,  то  есть  очищает  от  негативных  вибраций,  но

преображает и физическое тело. Он преображает таким образом, что в нём начинает

больше проявляться собственный дух человека, и, естественно, божественный дух (раз



он ему поклоняется).  И считается,  что  после смерти,  после  расставания  с  духом,  в

физическом теле остаётся Дух Святой, то есть энергия Духа Святого остаётся. И через

эту энергию духа Святого проявляются различные его действия, то есть, как и через

любую  христианскую  реликвию:   через  икону,  через  крест  и  так  далее  -  это  тоже

материальные  проводники  божественной  энергии,  ну,  и,  естественно,  энергии

христианского эгрегора, через которые она проходит.

 

1:26:55  Максим:  Доволен  ли  сам  Христос  современной  христианской

религией? И есть ли у него пожелания своим последователям на Земле?

Ирина: Я хочу вам сказать, что Христос, он чувствует каждого из вас: каждого,

кто  приобщается  к  его  телу  и  его  крови  энергетическим  образом.  А  насчёт  того,

доволен ли он состоянием вашей религии, состоянием церквей - здесь, наверное, может

сказать только он сам. Потому что, сколько я с ним разговаривал об этом, он никогда

не  высказывал  какого-либо  прямого  недовольства  вообще  земной  цивилизацией  в

принципе (не говоря уже о религиозной организации). Он вообще склонен находиться

скорее в радостном и счастливом состоянии любви и слияния со Светом. Я у него не

видел недовольства кем-либо и чем-либо, даже когда он был в унижении на Земле.

Мирах Каунт находится на прямой мысленной связи со своим Учителем, то есть

с Христом. Сейчас он мысленно к нему обратился с вашим вопросом, и Христос дал

такой  ответ,  что  он  хочет  напомнить  всем  людям  на  Земле  и  каждому  своему

последователю, в особенности, о тех своих словах, что он призвал всех людей, когда

был на Земле: «…быть совершенными: не как он сам, не как патриарх, не как святой

какой-либо, а как сам Отец Небесный; а высшее совершенство - в любви». И он хочет

подчеркнуть через Мирах Каунта,  что без воспитания в себе этой любви - все ваши

религиозные ритуалы: молитвы, жертвы, пожертвования и даже сама смерть ради веры

- она не является ценностью.

 

Максим: Хотел ли бы ты что-то сам лично передать землянам?

Ирина: Да,  хотел  бы.  (Да,  конечно,  разрешаю):  «Люди  Земли!  Я  хочу

обратиться к вам с Благой вестью о том, что ни одна ваша светлая мысль, ни одно

тёплое чувство, ни одно стремление души к свету - не пропадает зря в этом тёмном и

мрачном  мире,  которым он  вам может  казаться,  когда  вы  живёте  здесь.  Когда  вы

придёте к себе домой в духовный мир, в свой вечный дом - вы оцените значимость

всех своих добрых поступков, даже которых сейчас, в настоящем моменте времени не



замечаете. Я желаю вам научиться ценить каждый миг своей жизни здесь и сейчас. До

свидания,  дорогие  друзья,  и  ещё  раз  поздравляю  вас  с  праздником  Рождества

Христова. До новых встреч!»

=== нарезка ===

 Максим: Там посмотри, у неё микрофона в ушах точно нет?

Ирина: Даже два целых у меня микрофона…

 

Максим: Они  все  переживают,  что  у  нее  микрофоны  в  ушах,  и  ей  кто-то

подсказывает.

Ирина: Это ты ответил… Там один пишет: «У неё что, наушники?», а Максим

написал: «Ага, астральный наушник».

 

Максим: А  вот  при  раскрещивании  людей,  если  он  уже  крещёный  -  тоже

вопроса не было.

Ирина: А что это такое – раскрещивание? Надо сейчас ему сначала объяснить,

что это такое… Они неправильно (говорит) понимают вообще, что такое крещение:

они думают, что - это ритуал, а это не ритуал. Ритуал - это человеческое действие, но в

ответ  на  человеческое  действие  направлена  энергия  из  духовного  мира,  который

изменяет уже ауру человека. И это воздействие снять невозможно, потому что даже в

символе веры указано, что крестятся - один раз.

 

Максим: То есть они, получается, обманывают людей, типа раскрещивают?

Ирина: Они  невольно,  они  не  специально  обманывают.  Они  просто  не

понимают, что это такое… Они не знают, что энергия идёт из духовного мира.

 

Максим: Ох, Мирах Каунт, как от тебя вообще фонит…

Ирина: Он к тебе подошёл.

 

Максим: А так у меня и чувство - меня аж… Даже завибрировал весь.

Ирина: Что, тоже заглядываешь в листок, что ли там?

 

Максим: Ну что, все готовы?

Ирина: Да, конечно, готовы.

 



Максим: С нами кто присутствует кроме Мирах Каунта и Мида?

Ирина: Это не гуманоиды - это плазмоиды.

 

Максим: Это её?

Ирина: Угу.

 

Максим: Мирах Каунт, правда ли говорят, что некоторые контактёры на Земле,

которые контактируют с Архангелом Гавриилом, контактируют именно с тобой?

Ирина: Да, есть такие люди.

 

Максим: Мы решили задать вопросы к... 

Ирина: ...Архангелу Гавриилу.

 

Максим: ...Архангелу Гавриилу. Всё, нас тут анафеме сразу предадут. Мирах

Каунт, как тебя представлять-то?

Ирина: Мирах  Каунт  и  представляйте.  Архангел  Гавриил  -  это  скорее  моё

служебное  имя.  Функция,  как  бы  профессия.  А  имя  моё  Мирах  Каунт.  Чтобы  не

смущать вообще православный народ связью православия и эзотерики, можете просто

говорить - Мирах Каунт, представитель планеты Бурхад. Ну что живёт Христос (вы

уже говорили) -  его ученик. Просто ученик. Имею в виду, он же брал маму его на

корабль.

 

Максим: То есть Мирах Каунт брал Маму Марию?

Ирина: Да, Марию.

 

Максим: На корабль?

Ирина: Да, он ей говорил… Помнишь Благовещение?

 

Максим: Да.

Ирина: Евангелие от Луки, третья глава... Что смеёшься? (смеётся, стоит)

 

Максим: И он брал на корабль Марию?

Ирина: Он ей сказал: «Радуйся, Мария, Господь с тобой, благословенна ты в

женах, да благославен плод чрева твоего, яко Спаса родила еси душ наших». Ну, там не



родила, а что ты родишь.

 

Ирина: Видишь, какой у него рост? Ты посмотри, какой у него рост вообще?

 Он говорит:  «…тебе сейчас  надо просто соединиться  со светом и будет всё

нормально». (Посидела, соединилась - сейчас вроде нормально. Показал ещё раз, как

он выглядит).

Максим: Так, ну, что, запись уже идёт давно? Нормально... 

 


